



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Gencar Upayakan Kamtibmas, Kapolsek Narmada Rutin NGOBRAS

Syafruddin Adi - MATARAM.FR.N.CO.ID

Feb 2, 2024 - 00:13



Mataram NTB - Berbagai upaya masif dilakukan Kapolsek Narmada dam rangka menjaga dan memelihara Harkamtibmas di wilayah hukum Polsek Narmada Polresta Mataram. Salah satunya rutin melaksanakan Program Ngobrol Asyik Bersama Masyarakat (NGOBRAS).

Seperti yang dilakukan Kapolsek Narmada Kompol Kadek Metria S.Sos, SH, MH., yang melaksanakan kegiatan Ngobras di Gedung Keserasian Desa Golong, Kecamatan Narmada, Kamis (01/02/2024).

Hadir pada kesempatan tersebut selain Kapolsek Narmada, turut pula Camat Narmada beserta Staf Kantor Kecamatan, PJs. Kades Golong, BPD Desa Golong, Kasus Se Desa Golong, Bhabinkamtibmas dan Babinsa Desa Golong serta Para tokoh Desa setempat.

Dalam kesempatan tersebut Kapolsek Narmada dihadapan masyarakat menyampaikan pesan dan himbauan Kamtibmas Kapolresta Mataram serta memaparkan tugas pokok Kepolisian sesuai yang tertera dalam UU Kepolisian dimana, pertama, Polisi bertugas sebagai pemelihara Keamanan dan ketertiban masyarakat.

“Untuk menyempurnakan tugas kami, maka doa dan dukungan serta peran masyarakat sangatlah dibutuhkan,”ucapnya.

Kemudian kedua, Polisi tugasnya melakukan penegakan Hukum. Pada hakekatnya aktivitas masyarakat sangatlah beragam sehingga tidak jarang masyarakat melakukan kegiatan melawan hukum.

“Maka peran kami melakukan penindakan hukum yang berkeadilan,”ucapnya.

Terakhir tugas Polisi menjadi pelindung, pengayom dan pelayan masyarakat. Menurutnya, tugas Polisi bukanlah semata-mata sebagai penegak hukum tetapi juga penjaga dan pemelihara kamtibmas untuk masyarakat serta turut serta membantu masyarakat. Atas dasar itu polri memiliki System pembagian kerja berdasarkan sifat dari tugas-tugas tersebut.

Dalam kesempatan itu pula, Kapolsek berkesempatan melakukan dialog dengan masyarakat guna mengetahui permasalahan yang terjadi di dalam masyarakat sehingga kedepan dapat mencari serta menemukan solusi dari permasalahan itu sendiri

Disamping itu masukkan dari masyarakat termasuk para tokoh diharapkan dapat menyempurnakan pelaksanaan tugas-tugas pokok Kepolisian serta bekerjasama dengan masyarakat untuk menciptakan Harkamtibmas.

“Kami berharap upaya ini dapat mendorong terciptanya Kondusifitas lingkungan di seluruh wilayah hukum Polsek Narmada,”pungkasnya. (Adb)